

PRESSE-INFO

Roter Hahn

14. Oktober 2022



Roter Hahn, Südtirol

Skifahren mit dem Bauern



Abfahrtslauf in Alta Badia, freeriden rund um Suldén oder carven im Schnalstal – die Südtiroler Skigebiete genießen unter Wintersportlern hohes Ansehen: Markierte Pisten aller Schwierigkeitsgrade sowie jede Menge jungfräuliches Terrain für Gelände-Fans erstrecken sich vom Vinschgau über Meran bis in die Dolomiten. Wer vorzugsweise frei von Dresscodes und fixen Essenszeiten urlaubt, verbringt die Winterferien in der lockeren Atmosphäre eines Bauernhofs der Südtiroler Marke

„Roter Hahn“. Fast 100 von ihnen liegen maximal 500 Meter von einem Skigebiet entfernt. Viele der ländlich-authentischen Unterkünfte offerieren Ski-in/Ski-out sowie Trockenräume. Kleine Gäste üben fernab von Straßenverkehr auf dem Rodelhang hinterm Hof erste Skischwünge, Erwachsene freuen sich über Tipps zu den besten Abfahrten. In einigen Feriendomizile ist der Bauer sogar ausgebildeter Skilehrer und bietet seinen Gästen exklusiv begleitete Kurse und Touren an, so etwa Michael Joas vom „Roter Hahn“-Mitglied Stöfflerhof in Innichen/Pustertal. Im Wintersportgebiet Drei Zinnen/Dolomiten gibt er auf Wunsch Privatstunden oder nimmt Urlauber mit auf die Skirundreise „Giro delle Cime“.

www.roterhahn.it

Foto (download): *Zahlreiche Bauernhöfe der Marke „Roter Hahn“ liegen in unmittelbarer Nähe und nur einen Fußmarsch entfernt von einer Südtiroler Skipiste. Bildnachweis: „Roter Hahn“/Frieder Blickle*

Pressekontakt

Jessica Thalhammer

+49 8807 21490-15

jessica.thalhammer@hermann-meier.de

Isabella Modl

+43 650 2209980

isabella.modl@hermann-meier.de

AHM Kommunikation

Lachener Straße 4

D-86911 Diessen am Ammersee

+49 8807 21490-0

info@hermann-meier.de

www.hermann-meier.de